

ENCUENTRAN BODEGA DE HUACHICOL A MANDO DE LA GUARDIA NACIONAL5 de julio
Energy 21

Elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México y de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) encontraron una bodega de huachicol con comprobantes de pago a nombre de trabajadores de la Guardia Nacional (GN). La bodega fue ubicada en el municipio de Teoloyucan, donde se encontraron más de 80 mil litros de hidrocarburos, 8 tráileres y depósitos a nombre del capitán Adolfo López 'M', encargado de la GN en la región.

<https://bit.ly/3xHJgHV>**SEGUIRÁ DOMINANCIA DE ESTADO EN ELECTRICIDAD, DICE SHEINBAUM**5 de julio
Reforma

Durante la tercera gira conjunta con el Presidente López Obrador, Sheinbaum adelantó que la CFE deberá conservar, por lo menos, el 54 por ciento de la generación de energía y que el control de la planeación permanecerá en el sector público, el Estado mantendrá la dominancia en el sector eléctrico del País.

<https://bit.ly/3S1fBfD>**CFE RESTABLECE ENERGÍA ELÉCTRICA EN CAMPECHE, QUINTANA ROO Y YUCATÁN, AFECTADOS POR BERYL**6 de julio
El Economista

La CFE restableció al 100% la energía eléctrica en los estados afectados por el paso del huracán Beryl. No obstante, permanecerá en la región afectada atendiendo reportes individuales, ejecutando reparaciones definitivas y reforzando la infraestructura correspondiente.

<https://bit.ly/4cShWFG>**NUEVAS CENTRALES GARANTIZARÁN ENERGÍA EN BC: CFE**7 de julio
El Economista

Se construyen seis centrales generadoras, para añadir 2,893 mega watts, además de una línea de 290 kilómetros que permitirá la interconexión del sistema eléctrico de Baja California.

<https://bit.ly/4cVkJ9zY>**ENI ANUNCIA UN NUEVO DESCUBRIMIENTO DE MIL 300 MMB EN AGUAS DE MÉXICO**8 de julio
Oil & Gas
Magazine

La petrolera italiana Eni anunció un nuevo descubrimiento en el pozo exploratorio Yopaat-1 EXP en el Bloque 9, aproximadamente a 63 kilómetros de la costa en aguas medias de la Cuenca Salina en la Cuenca del Sureste, frente a las costas de México.

<https://bit.ly/3zD4bfP>

8 de julio
Energy 21

PEMEX DA MILLONARIO CONTRATO A CARLOS SLIM PARA LAKACH

El empresario Carlos Slim Helú obtuvo un contrato petrolero para desarrollar el proyecto de gas natural Lakach de PEMEX, en donde invertirá mil 200 millones de dólares, el contrato fue otorgado a Grupo Carso, que incluye la construcción de una estación de acondicionamiento de gas en tierra, para el tratamiento del gas y condensados para su disposición a condiciones de venta.

<https://bit.ly/4bHMvwG>

9 de julio
Oil & Gas
Magazine

PEMEX NO LOGRARÁ LA AUTOSUFICIENCIA EN REFINACIÓN DURANTE EL ACTUAL SEXENIO

Pemex no alcanzará la autosuficiencia en refinación este sexenio, produciendo solo 30-35% de la demanda nacional de gasolina, con el resto cubierto por importaciones. El objetivo de Pemex desde 2019 era refinar un millón de barriles diarios, meta respaldada por un plan de mantenimiento de las refinerías. Sin embargo, esta cifra solo se alcanzó en marzo de este año con 1.062 millones de barriles diarios, pero no se mantuvo.

<https://bit.ly/3zCqEjK>

10 de julio
Oil & Gas
Magazine

PEMEX PLANEA REESTRUCTURACIÓN DE DEUDA CON NUEVO PRESUPUESTO DE 2024

Pemex utilizará el presupuesto de 2024 para amortizar y reestructurar su deuda, abordando vencimientos significativos y mejorando su situación financiera bajo la próxima administración. En mayo, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Gabriel Yorio, mencionó que México podría absorber hasta 40 mil millones de dólares en deuda de Pemex, lo que corresponde a los vencimientos del nuevo gobierno que asumirá en octubre.

<https://bit.ly/4bTp2sN>

10 de julio
Reforma

COSTARÍA 1% DEL PIB APOYAR A PEMEX Y CFE

Si la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, busca continuar con la política energética de AMLO, en la que se apoya a Pemex y a CFE, deberá desembolsar durante su sexenio 2 billones 195 mil millones de pesos, de acuerdo con un análisis del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP).

<https://bit.ly/3VYI4Jk>

11 de julio
El Economista

ENGIE SE ASOCIA CON MACQUARIE ASSET MANAGEMENT PARA AMPLIAR EL GASODUCTO MAYAKAN

La empresa energética italiana Engie acordó asociarse con el inversor australiano en infraestructuras Macquarie Asset Management para ampliar el gasoducto Mayakan de gas natural en México, dijeron ambas empresas en un comunicado este jueves.

<https://bit.ly/3LqQ1Rj>